

1258

FLM

745

Toujours là: lui, à mes côtés;moi, à ses côtés

«Il n'était plus qu'un renard semblable à cent mille autres. Mais j'en ai fait mon ami et maintenant il est unique au monde» (*Petit Prince, Saint-Exupéry*). Un bon ami est unique au monde, il est capable de me comprendre et de me réconforter d'une manière différente du reste de l'humanité. Cette personne et moi avons souvent plusieurs similitudes et intérêts partagés, ce qui donne de quoi parler et quoi faire ensemble. Aussi, un bon ami est loyal et à mes côtés lorsque j'en ai besoin et il sait que lui aussi, peut compter sur moi lors de moments de difficultés. Avoir un ou deux bons amis est plus important qu'en avoir trente ou quarante qui sont infidèles et qui mènent juste à plus de trouble.

À mon avis, il n'est pas nécessaire d'avoir une personne qui est connue par tout le monde comme amie. Au contraire, mes meilleurs amis sont souvent ceux qui ne sont pas très populaires. Les jeunes «populaires» sont souvent distraits par ce qui est «cool» et font parfois semblant que même leurs amis les plus proches n'existent pas. À l'inverse, un véritable ami est loyal et il va s'assurer de toujours m'inclure dans des activités et des conversations, même celles qu'il a avec d'autres personnes. Il va aussi s'assurer de réserver du temps avec moi, seul à seul pour pouvoir parler, raconter et écouter les choses plus personnelles que le reste du monde n'a pas besoin de connaître. À cause de cela, cet ami connaît des choses que d'autres ne connaissent pas à mon sujet et il connaît mieux ma personnalité, ce qui fait qu'il est capable de me réconforter selon mes besoins.

Il faut rire et être heureux dans la vie pour pouvoir demeurer en bonne santé mentale et physique. Par contre, il est difficile de faire cela seul. Dans ma vie, j'ai rencontré plusieurs personnes et je me suis fait plusieurs amis. Cependant, ce sont mes amis à vie (comme on nomme parfois nos amis les plus proches) qui sont capables d'enseigner le plus mes journées. On est capable de passer du temps en faisant ce qu'on aime ensemble grâce à nos intérêts partagés. Également, si je veux parler de motocross, par exemple, avoir un ami qui aime aussi les motos voudra aussi parler de cela et on pourra avoir une discussion divertissante menant à des idées innovantes qui nous donneront de quoi faire la prochaine fois qu'on est ensemble. De bons amis ne s'ennuient pas lorsqu'ils sont ensemble, mais au contraire font des souvenirs à vie.

Tout le monde a des défis à surmonter dans la vie et c'est tout un obstacle à essayer de s'en sortir seul. Un bon ami ne laisse pas une personne croire qu'elle est seule et qu'elle ne peut se confier à lui. Comme il est dit dans la Bible: «Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis» (*Jean, 15:13*). Donc, mes amis les plus proches sont ceux que je sais vont faire n'importe quoi pour m'aider dans la vie, même mourir pour moi s'il le faut. Personnellement, je ferais presque n'importe quoi pour le bien-être d'un de mes amis aussi. En fait, je mourrais même pour quelqu'un qui n'est pas mon ami si je savais que par le sacrifice de ma vie, cette personne-là a une meilleure chance de trouver ce qui est vrai et bon sur cette terre pour ensuite, un jour, me rejoindre au ciel. D'ailleurs, dans le même ordre de pensée, Arwen dit: «L'amour est plus puissant que la mort.» dans *Le Seigneur Des Anneaux*. C'est la raison pour laquelle l'amitié doit à tout prix être protégée.

En conclusion, mes meilleurs amis font un effort pour être fidèle et ils veulent me voir fleurir, sourire, réussir, et tout simplement être la meilleure version de moi-même, et ce, à tous les jours. Ils ont une personnalité similaire à la mienne mais qu'aucune autre personne ne peut remplacer. Bref, ils changent ma vie pour le mieux. Un ami donne l'envie et la joie de vivre. Être avec cette personne monte le moral et rend un être de plus en plus confiant et joyeux à chaque jour qui file. Passer du temps avec un bon ami devrait créer des souvenirs qui montent l'esprit lors des moments un peu moins beaux.

Finalement, un bon ami est une personne qui fera tout pour vous sauver la vie, même si vous venez tout juste de vous rencontrer.